



# San Bartolomé

Un verdadero hogar  
para los mayores

El Grupo Centenari abre en Tarazona de La Mancha su nueva residencia de mayores

## El objetivo del Grupo Centenari es poner a disposición de los castellano-manchegos 1.000 plazas para mayores

### Nueva residencia de mayores en Tarazona de La Mancha

El consejero de Bienestar Social de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Tomás Mañas, presidió el acto de inauguración de la residencia de mayores San Bartolomé en Tarazona de La Mancha, el segundo centro residencial que el Grupo Centenari ya tiene en funcionamiento en la Región.

En este acto, celebrado el 7 de marzo de 2007, también estuvieron presentes el delegado de Bienestar Social en Albacete, Juan Ramón Navarro; la alcaldesa de Tarazona de La Mancha, Francisca Sainz; Martín García e Ina López, en representación del Grupo Centenari, así como alcaldes y autoridades de otras localidades cercanas a la localidad de Tarazona de La Mancha.

La consejería de Bienestar Social de la Junta de Castilla-La Mancha, que tiene previsto

Con una inversión de más de 7 millones de euros, el Grupo Centenari ha abierto en Tarazona de La Mancha (Albacete) la residencia de mayores San Bartolomé, en cuya inauguración, el 7 de marzo de 2007, estuvieron presentes el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas; el delegado de Bienestar Social en Albacete, Juan Ramón Navarro; y la alcaldesa de Tarazona de La Mancha, Francisca Sainz.

El proyecto global del Grupo Centenari, especializado en servicios para mayores y residencias de ancianos, abarca la construcción de seis centros en Castilla-La Mancha con un total de 1.000 plazas, de los cuales dos, San Bartolomé en Tarazona de La Mancha y El Jardín en Casas de Benítez, son ya una realidad y el tercero, en La Alberca del Zancara, está en proyecto.

Mediante la integración en sus proyectos del desarrollo de diseño, construcción, formación de personal y gestión de las residencias que pone en marcha, el Grupo Centenari se ha convertido en un referente dentro del sector de residencias de la Tercera Edad en Castilla-La Mancha, consiguiendo así la confianza de la consejería de Bienestar Social que está subvencionado la gran mayoría de sus plazas residenciales.

En la siguiente entrevista, Tomás Mañas muestra su agradecimiento y apoyo a la iniciativa privada y realiza un balance del importante esfuerzo de su Consejería para respaldar los derechos de las personas dependientes para que "disfruten, vivan, convivan y sean felices, procurando, siempre en colaboración con ellos, innovar en los programas y seguir ayudándolos", manifiesta el Consejero.

concertar 50 plazas de las 152 existentes en este nuevo centro residencial, está realizando un esfuerzo por colaborar en

este tipo de proyectos con la iniciativa privada, a la que este respaldo, "junto al de los ayuntamientos, como ha sido

en este caso la colaboración del ayuntamiento de Tarazona, aporta seguridad a la inversión", señala el Consejero,